

La Guerra de Cuba vista a través de los egodocumentalistas

*Hugo Rondino
María Inés Rodríguez Aguilar*

Se da categoría de *egodocumentos* (documentos del yo) a las memorias, autobiografías., diarios personales, de viaje, de familia, etc., escritos por inmigrantes españoles en la Argentina y que vivieron en la época de la Guerra.

Se toman los casos de González Galé, Eva Canel, Milagros de Soria y Rafael Calzada. Especialmente se considera a Galé, un español que llegó a los 4 años y que siendo liberal defendió el colonialismo español sobre Cuba.